



Mendoza, 13 de septiembre de 2024

INFORME VISITA PROYECTO MINERO HIERRO INDIO

En el día de la fecha se llevó a cabo visita al Proyecto Minero denominado “Hierro Indio”, situado en el Departamento de Malargüe a iniciativa de la Autoridad Ambiental Minera, integrada por la Dirección de Minería y la Dirección de Protección Ambiental, en el marco de proceso de evaluación de los Informes de Impacto Ambiental del proyecto “El Seguro y Ots”, denominado por el proponente como “Malargüe Distrito Minero Occidental (MDMO)”. Su objetivo fue proporcionar un enfoque directo sobre la implicancia y experiencias de un proyecto de exploración minera metalífero en la Provincia de Mendoza, sobre cuáles son los impactos que genera y cuáles son las medidas de recomposición, mitigación y restauración que se llevan a cabo para proteger ambiente. En particular, la visita a Hierro Indio tuvo como fin principal, que toda la comunidad pueda participar de la experiencia de conocer de un proyecto de exploración, y con ello, poder contar con amplitud de conocimientos sobre todas las temáticas que involucran a un proyecto de exploración minera, y así, que todas las personas que sean partícipes de la Audiencia Pública del proyecto evaluado en las presentes actuaciones, cuenten con mayores herramientas técnicas a los fines de expresarse, consultar y trasladar inquietudes o propuestas.

A la visita asistieron aproximadamente 150 personas, entre las que se destacan representantes de la Facultad de Ciencias Aplicadas a la Industria, InSuTec Terciario Técnico de Educación Superior Mendoza, la Dirección de Hidráulica, la Dirección de Hidrocarburos, Bomberos de la Municipalidad de Malargüe, la Escuela Manuel Nicolás Savio y ciudadanos de toda la provincia de Mendoza. También contamos con la presencia de medios de comunicación como Canal 9, Diario Uno y Sitio Andino.

La visita comenzó a las 11:00 horas con una bienvenida por parte del Dr. Jerónimo Shantal (Director de Minería) y el Lic. Leonardo Fernández (Director de la Dirección de Protección Ambiental). Posteriormente, el Geólogo de Hierro Indio el Sr. Jorge Argento, efectuó una breve explicación del proyecto con muestra testigos in situ.



A las 12:00 horas, se realizó el ascenso al yacimiento en dos tandas. Una vez en la zona, se llevó a cabo una guía informativa en la que se explicaron las labores de exploración realizadas.



La visita concluyó a las 15:00 horas con un agradecimiento a todos los participantes por su compromiso y por contribuir a una mayor concientización sobre la industria minera.



Jerónimo Shantal
Director de Minería



Gobierno de la Provincia de Mendoza
República Argentina

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Mendoza,

Referencia: Informe visita Hierro Indio

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 3 pagina/s.